
Bremen, den 12.04.2023

Antrag zur Beiratssitzung am 20.04.2023

Beiratssitzungen dauerhaft digital verfügbar machen*

Der Beirat möge beschließen:

Beiratssitzungen künftig nicht nur im Format der gewohnten Präsenzsitungen durchzuführen, sondern diese gleichzeitig auch digital via Livestream im Internet zugänglich zu machen.

Weitergehend sollen Präsenz-, als auch virtuelle Sitzungen künftig nicht nur aufgezeichnet werden, sondern wie bereits die Sitzungen der Bremischen Bürgerschaft, als Aufzeichnung digital über das Videoportal Vimeo, **auch im Nachhinein abrufbar gemacht werden.**

Begründung:

Der Beirat Walle darf in Zeiten der fortschreitenden Digitalisierung nicht den Anschluss verlieren, und sollte dauerhaft in der Lage sein, den veränderten Gepflogenheiten und Wünschen aus der Bevölkerung proaktiv entgegenzukommen.

Nicht nur pandemiebegründet werden inzwischen verschiedene digitale Teilnahmeangebote von immer mehr Bürgerinnen und Bürgern nicht nur ausdrücklich begrüßt, sondern auch gezielt bei potenziellen Anbietern nachgefragt.

Der anfallende technische Aufwand ist so überschaubar, wie vertretbar. Laptop, Stativkamera und zwei Mikrofone wären auf der Technikseite sicherlich eine vertretbare Investition. Walle wäre in dieser Angelegenheit auch keinesfalls Vorreiter, da anderswo bereits danach verfahren wird.

Die Sitzungen wären auf diesem Wege künftig also nicht nur aus Gründen etwaiger Pandemieprävention digital erlebbar, sondern Menschen, welche aus individuellen Gründen keine Möglichkeit der Präsenzteilnahme haben, hätten so die Möglichkeit, den

Sitzungen beizuwohnen, bzw. Versäumtes zu einer späteren Zeit nachzuholen. Archivierte Aufzeichnungen der öffentlichen Sitzungen wären ungemein hilfreich bei Bildung und gelebter Transparenz.

* Hinweis:

Dem Unterzeichner ist klar, dass einige der beschriebenen Wünsche in Walle zumindest zeitweise umgesetzt werden.

Trotzdem war es ein Wunsch, den Antrag der BIW, auch in Walle zu stellen, um möglichst in allen Beiratsgebieten gleiche Arbeitsbedingungen zu schaffen.

Die folgenden Zeilen erreichten den Unterzeichner nach einer Vorabbekanntmachung des Antrages an dessen BCC-Gemeinde:

„fährt Walle nicht eh schon zweigleisig, also Präsenz- u. Online-Sitzung?

Aufzeichnen und online verfügbar machen auf Vimeo ist aber in jedem Fall angezeigt, schon allein um das bisweilen immer wiederkehrende antidemokratische Verhalten einiger Darsteller vor Ort in die Transparenz zu befördern.

Beste Grüße „

Zitat Ende.

Im Auftrag

Gerald Höns

Anmerkung zu meiner letzten Sitzung als Beiratsmitglied in Walle:

Anlässlich dieses letzten Antrages bedanke ich mich herzlich für die konstruktive Begleitung, welche mir aus einer nicht zu unterschätzenden Menge aus der Bevölkerung widerfahren ist. Ohne diese Unterstützung wäre es mir kaum möglich gewesen, die acht Jahre als Beiratsmitglied ohne Fehlzeiten und unbeschadet durchzustehen.

Einen besonderen Dank gebührt Herrn Dr. Martin Korol, der mir beratend zur Seite stand, als ich Verhaltensweisen wahrnehmen musste, welche ich mir vor meiner Zeit als Beirat nicht vorstellen konnte.

Meiner designierten Nachfolgerin, Frau Tanja Häfker wünsche ich viel Erfolg als Beirätin, und stehe ihr mit meiner Erfahrung gerne zur helfend zur Seite.

Gerald Höns